

OKTOBER



Jubiläum II: Ebenfalls seit 30 Jahren ist Malterdingen mit Lentilly in Freundschaft verbunden. 26 Malterdinger reisen in die französische Gemeinde, um an einem Wochenende gemeinsam zu feiern und das Partnerschaftsversprechen feierlich zu erneuern.

NOVEMBER



Ausgezeichnet: Die Gemeinde würdigt die Leistungen von rund 100 Sportlern und Jungmusikern in einer Feierstunde.

DEZEMBER



Gefeiert: Etwa 120 Senioren treffen sich wie immer im Dezember zur Adventsfeier mit Kaffee und Kuchen. Bürgermeister Hartwig Bußhardt ehrt die ältesten Teilnehmer: (von links) Brunhilde Munding (94 Jahre), Emy Ernst (94), Wilhelm Wickersheim (90), Karl Huber (92), Friedhelm Jauch (91) und Klara Obrecht (91).



Im Bau: Fünf Mehrfamilienhäuser mit 32 Mietwohnungen entstehen im Hema-Wohnpark. Wenn er fertig ist, kann Malterdingen insgesamt 77 Sozialwohnungen anbieten. Über das Vorzeigeprojekt informieren sich Politiker aus Berlin: (von links) Bauherr Johann-Peter Dersch, Seniorchef Fritz Henselmann, parlamentarischer Staatssekretär im Bundeswohnungsbauministerium, Sören Bartol, SPD-Bundestagsabgeordnete Johannes Fechner, Bürgermeister Hartwig Bußhardt und Vertreter der Baufirma Gerber.

Malterdinger Momente

Bilder des
Jahres 2024



Liebe Bürgerinnen und Bürger von Malterdingen

Krisen und Kriege hängen nicht erst seit 2024 wie ein Schatten über uns. Sie schwächen unter anderem die Wirtschaft in Deutschland und führen im schlimmsten Fall zu Arbeitsplatzabbau und Insolvenzen. In der Folge brechen den Kommunen wichtige Gewerbesteuer-Einnahmen weg und sie können weniger investieren. Wenn ich so ins Land schaue, bin ich stolz, dass wir in Malterdingen im vergangenen Jahr doch wieder einiges anpacken und realisieren konnten. Gleich zwei Leuchtturm-Projekte gibt es beispielsweise bei uns: Das Generationenhaus ist fast fertig und der Bau des Rettungszentrums hat sichtbar begonnen.

Hartwig Bußhardt



Trauer: Ehrenbürger und Alt-Gemeinderat Hans Fischer verstirbt nach schwerer Krankheit am 2. März mit 77 Jahren. Neben der Kommunalpolitik engagiert er sich stark im Naturschutz.



Stark: Vor 40 Jahren werden die Landfrauen gegründet. Heute zählt der Verein mit seinen 218 Mitgliedern zu den größten Landfrauen-Vereinen im Bezirk. Der Runde wird gebührend gefeiert. Gleichzeitig wird der Vorstand gewählt, der aus Ute Ruf, Anja Jauch, Gisela Zipse, Elisabeth Roßa, Nadine Zipse und Daniela Zipse besteht.

MÄRZ



Premiere: Annika Haberstroh ist die erste aktive Feuerwehrfrau in Malterdingen. Sie ist bereits bei der Jugendwehr engagiert und zählt ab jetzt zu den Aktiven. Jugendwart Thomas Walz (von links), Kommandant Reiner Munding und Bürgermeister Hartwig Bußhardt gratulieren ihr.

APRIL



Neue Spitze: Beim DRK gibt es einen Wechsel im Vorstand. Mit Carmen Hirtzel wird zum ersten Mal eine Frau zur Vorsitzenden gewählt.